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問１ さいたま市は昨年４月に政令指定都市に移行し、「多彩な都市活動が展開

される東日本の交流拠点都市」、「見沼の緑と荒川の水に象徴される環境共生

都市」、「若い力の育つゆとりある生活文化都市」を将来像に各種施策に取り

組んでいます。また、さいたま市は政令指定都市として、今後は広域的な観

点から他の自治体に対してリーダーシップを発揮していく必要があります。

このようななかで、さいたま市のまちづくりをどのような方向性をもって進

めていくべきか、ご意見をお聞かせください。 

                              
                              
                              
                              
                              

 
問２ 現在進められている岩槻市との合併協議について、あなたはどの様にお考

えになりますか。次のうちいずれか１つを選んで、○印をつけてください。 
 
 １ 合併に向けて協議を進めるべきである。 
 ２ 合併協議を中止するべきである。 
 ３ どちらともいえない。 
 ４ その他（                            ） 

[理由] 

                              
                              
                              
                              
                              

 
 
● 下記事項についてご記入ください。 
 
 
 

 
ご協力ありがとうございました。 
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